



Suppstainable

## Konformitätserklärung

**Website:** [Suppstainable.com](http://Suppstainable.com)

**Firma:** Suppstainable GmbH

**Verantwortliche Person:** Suppstainable GmbH, Schäferkampsallee 28, 20357 Hamburg

**Vertreten durch:** David Knuffmann, Geschäftsführer

### Produkte:

- Rohstoffe
- Nahrungsergänzungsmittel
- Süßstoffe & Zuckerersatz
- Backzutaten

## Erklärung zur Konformität

Hiermit bestätigt die Suppstainable GmbH, dass alle auf der Webseite [Suppstainable.com](http://Suppstainable.com) angebotenen Produkte den geltenden nationalen und europäischen gesetzlichen Anforderungen entsprechen. Die Einhaltung aller relevanten Rechtsvorschriften, Normen und Qualitätsstandards für Nahrungsergänzungsmittel und Lebensmittel wird gewährleistet. Die folgenden Punkte werden dabei berücksichtigt:

### 1. Produktsicherheit

Die Produkte sind gemäß den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 178/2002 zur Lebensmittelsicherheit sowie der Verordnung (EG) Nr. 852/2004 über Lebensmittelhygiene hergestellt, gelagert und vertrieben.

### 2. Lebensmittelrechtliche Kennzeichnung

Alle angebotenen Nahrungsergänzungsmittel und Lebensmittel entsprechen den Vorgaben zur Lebensmittelkennzeichnung gemäß Verordnung (EU) Nr. 1169/2011. Dies umfasst die korrekte Angabe von Inhaltsstoffen, Nährwerten und allergenen Stoffen.

### 3. Qualitäts- und Sicherheitsstandards für Nahrungsergänzungsmittel

Nahrungsergänzungsmittel werden gemäß den rechtlichen Anforderungen der Richtlinie 2002/46/EG sowie der entsprechenden nationalen Vorschriften geprüft und in Verkehr gebracht.

### 4. Verantwortung und Sorgfaltspflicht

Die Suppstainable GmbH stellt sicher, dass die Herkunft und Qualität der Produkte umfassend geprüft und dokumentiert werden. Hierzu gehören Maßnahmen zur Rückverfolgbarkeit und regelmäßige Qualitätskontrollen.

### 5. Transparente Produktinformationen

Alle Produkte werden unter Einhaltung der Informationspflichten für Verbraucher angeboten. Detaillierte Informationen zu den Inhaltsstoffen, der empfohlenen Tagesdosis sowie zu Kontraindikationen werden bereitgestellt.

### 6. Umweltverträglichkeit und Nachhaltigkeit

Die Suppstainable GmbH verpflichtet sich zu nachhaltigen Beschaffungsprozessen

und umweltfreundlichen Verpackungsmaterialien, soweit dies möglich ist, um die Umweltbelastung zu minimieren.



Suppstainable

## Verantwortliche Person

Verantwortlich für die Einhaltung der gesetzlichen Anforderungen und Normen für die angebotenen Produkte ist:

Suppstainable GmbH  
Schäferkampsallee 28  
20357 Hamburg  
Vertreten durch: David Knuffmann, Geschäftsführer

Diese Konformitätserklärung wird regelmäßig überprüft und bei Änderungen der gesetzlichen Anforderungen angepasst.

**Datum:** 13.11.2024

**Unterschrift:** *David Knuffmann*

David Knuffmann  
Geschäftsführer der Suppstainable GmbH



Suppstainable

## Declaration of Conformity

**Website:** [Suppstainable.com](https://suppstainable.com)

**Company:** Suppstainable GmbH

**Responsible Party:** Suppstainable GmbH, Schäferkampsallee 28, 20357 Hamburg, Germany

**Represented by:** David Knuffmann, Managing Director

### Products:

- Raw materials
- Dietary supplements
- Sweeteners & sugar substitutes
- Baking ingredients

## Declaration of Conformity

Suppstainable GmbH hereby declares that all products offered on the website [Suppstainable.com](https://suppstainable.com) comply with applicable national and European legal requirements. The following points ensure compliance with relevant laws, standards, and quality regulations for food products and dietary supplements:

### 1. **Product Safety**

All products are manufactured, stored, and distributed in accordance with Regulation (EC) No. 178/2002 on food safety and Regulation (EC) No. 852/2004 on food hygiene.

### 2. **Food Labeling Compliance**

All dietary supplements and food products comply with labeling requirements under Regulation (EU) No. 1169/2011. This includes accurate disclosure of ingredients, nutritional values, and allergenic substances.

### 3. **Quality and Safety Standards for Dietary Supplements**

Dietary supplements comply with the legal requirements set forth in Directive 2002/46/EC and corresponding national regulations and are tested and marketed accordingly.

### 4. **Accountability and Duty of Care**

Suppstainable GmbH ensures that the origin and quality of all products are thoroughly verified and documented. Measures are in place for traceability, with regular quality control checks.

### 5. **Transparent Product Information**

All products are offered with transparent information for consumers. Detailed descriptions of ingredients, recommended daily intake, and contraindications are provided.

### 6. **Environmental Compatibility and Sustainability**

Suppstainable GmbH is committed to sustainable sourcing and environmentally friendly packaging materials wherever feasible to minimize environmental impact.



## Responsible Party

The responsible party for compliance with legal standards and regulations for the listed products is: **Suppstainable**

Suppstainable GmbH  
Schäferkampsallee 28  
20357 Hamburg, Germany  
Represented by: David Knuffmann, Managing Director

This Declaration of Conformity is reviewed regularly and updated as necessary to reflect changes in regulatory requirements.

**Date:** 13.11.2024

**Signature:** *David Knuffmann*  
David Knuffmann  
Managing Director, Suppstainable GmbH